

SEIT
200 JAHREN

machen wir uns für eine nachhaltige Entwicklung unserer Region stark.

MIT RUND **3 MIO. €**

fördern wir jedes Jahr gemeinnützige Projekte in der Region Hannover.

HÄTTEN SIE'S GEWUSST?

34 

gemeinnützige Vereine konnten wir bereits seit 2021 mit E-Lastenrädern glücklich machen.

=

DADURCH KONNTE MIT MEHR ALS

210.600 €

die nachhaltige Zweiradmobilität gefördert werden.

MEHR ALS 550

Initiativen und Organisationen kommt unsere Unterstützung zugute.

RUND 75.000 

Mitarbeiterinnen, die eifrig Honig produzieren, beschäftigen wir seit 2022 auf dem Dach des Beratungszentrums in der Karmarschstraße.

MEHR ALS 100 CHÖRE

haben wir in unserem Jubiläumsjahr 2023 unterstützt – ein Auftakt für die nachhaltige Stärkung unserer Chorlandschaft.

BIS ZU 200.000 €

fließen jährlich vom Sparkassen-Sportfonds in visionäre Projektideen.

MEHR ALS 1 MIO. € 

haben wir in ökologische Projekte investiert. Möglich macht's der Sparkassenbrief N+, unser eigenes nachhaltiges Anlageprodukt.

FÖRDERUNG GANZ EINFACH BEANTRAGEN

Wir als Sparkasse Hannover fördern jährlich mit rund 3 Millionen Euro etwa 500 regionale Vereine und Initiativen. So unterstützen wir die zukunftsfähige Entwicklung der Städte und Kommunen und helfen, allen Menschen die Teilhabe am gesellschaftlichen Leben zu ermöglichen. Wir fördern Projekte aus den Bereichen Soziales, Kultur, Sport, Bildung, Umwelt und Wissenschaft.

Gemeinnützige Vereine können sich mit ihren Projekten ganz einfach und jederzeit bewerben. Das Antragsformular ist auf unserer Website abrufbar. Für die Antragstellung sollten die genannten Förderkriterien berücksichtigt werden.

Etwas anders ist es für Vereine des Breitensports. Für sie haben wir 2010 den Sparkassen-Sportfonds gegründet. Einsendeschluss für Förderanträge ist jeweils der 31. März und 30. September jeden Jahres. Entscheidet die Jury positiv, so erhält der Sportverein seine Finanzspritze je nach Antragsdatum zum 31. Mai oder 30. November.

Jetzt Förderung beantragen:
sparkasse-hannover.de/engagement



STARK FÖRDERN. STARK MACHEN.

Wie die Sparkasse Hannover Ihren Verein unterstützt.

JETZT INFORMIEREN
sparkasse-hannover.de/engagement



Sparkasse Hannover

STARKMACHERIN UNSERER REGION

BEISPIELHAFTE FÖRDERPROJEKTE:



SPORT

Stark für den Breitensport

Vom Tennis- über den Kampfsportverein oder die Schützengesellschaft: Als aktive Unterstützerin des Breitensports setzen wir uns dafür ein, dass die Region sportlich, lebendig, vielfältig und erfolgreich bleibt. 2010 haben wir dafür den Sparkassen-Sportfonds gegründet, der jährlich bis zu 200.000 Euro vergibt. Seit der Gründung kamen rund 1,6 Millionen Euro dem regionalen Breitensport zugute.

BILDUNG

Sprachförderung für Kinder

„Sprachzauber“ ist ein Projekt des Freiwilligenzentrums Hannover zur Förderung der Sprachkompetenz in Kindertagesstätten. Es hilft, sprachliche Defizite bei Kleinkindern aufzufangen. Durch Zuwendung, Dialog und Vertrauen wird nicht nur der Spracherwerb gefördert, sondern auch die Selbstwirksamkeit der Kinder gestärkt. Wir fördern „Sprachzauber“ mit einer Summe von 60.000 Euro über drei Jahre.



UMWELT

Nachhaltige Mobilität stärken

Mit der regelmäßigen Verlosung von E-Lastenrädern unterstützen wir die Vereine – und die Verkehrswende. 540 Initiativen – von der Kindertagesstätte über Sportvereine bis hin zum Kleingärtnerverein – hatten sich bei der letzten Verlosungsaktion um die Räder beworben. 22 von ihnen erhielten ein E-Lastenrad im Gesamtwert von rund 6.500 Euro.



WISSENSCHAFT & WIRTSCHAFT

Impulse geben – Wachstum fördern – Standort stärken

Wir verstehen uns als Motor der regionalen Wirtschaft – für etablierte Unternehmen ebenso wie für junge Newcomer. Gemeinsam mit unserer Netzwerkpartnerin „hannoverimpuls“ veranstalten wir daher seit 20 Jahren den Gründungs-Wettbewerb „Startup-Impuls“.

KULTUR

Singen schafft Gemeinschaft

Der Deutsche Chorwettbewerb ist ein Leistungsvergleich auf hohem Niveau. Alle vier Jahre treten hier fast 100 Ensembles an. Gerade die Stimmung vor Ort wird von den nationalen Amateurchören sehr geschätzt. In unserem Jubiläumsjahr 2023 haben wir uns als Hauptförderin des Wettbewerbs in Hannover stark gemacht und diesen mit 140.000 Euro gefördert.



SOZIALES

Stark für die Gesundheit der Jüngsten

Als das Kinder- und Jugendkrankenhaus AUF DER BULT dringend investieren musste, haben wir schnell geholfen: Wir spendeten 400.000 Euro und für bis zu 100.000 Euro an weiteren Spenden legten wir jeweils noch einen Euro obendrauf. Beim Spendenmarathon „Du spendest, wir verdoppeln!“ haben wir so mithilfe der Bürgerinnen und Bürger insgesamt 600.000 Euro übergeben können.

